

Zeitpunkt ist auch die Wollan auf abwärts überaus glück, bis auf die Höhe der G.
mit gelandene große Wollan gürtel der sich mit unersprechlicher
Vollständigkeit von Süden nach Norden bewegte. Manioge dieser Wollan
gürtel glaubte ich den südlichen Land sehr bald über die G. hinwegzuführen
zu sehen, allein es geschah nicht die Wollan in so schnelle Bewegung war,
man würde sich wieder der südlichen und nördlichen Land derselben, für ein
Halle im geringsten. Manioge dieser Gürtel war die Wollan, die in der Richtung
von O. nach W. liegen und die sich in der Richtung von O. nach W. bewegen
sahen sich, daß diese nicht der Fall war. Die Wollan sich
aufwärts im südlichen Land der Wollan, in einer Entfernung von dem
selben, welche im Maximum kaum 10° beträgt, mit
unersprechlicher Vollständigkeit im seitlichen Zeitpunkte nördlichen
die Wollan größer geworden, schnell gegen die Wollan bewegte und
warum sie den seitlichen Land der Wollan an sich selbst sehr weit
sich ausbreitete und die Wollan an sich selbst in der Richtung von O. nach W.
bewegte um so viel größer zu sein als die Wollan nach Norden bewegte,
auf diese Art sah sich der südliche Land der großen Wollan nicht
auf gar nicht zu vermindern. Die Wollan sah sich in der Richtung von O. nach W.
sich im nördlichen Land der Wollan, mit in unersprechlicher Aus-
dehnung; dann die Wollan die sich so schnell nach Nord bewegte
konnte sich diese nördlichen Wollan nicht überbrücken; sobald man
sich die nördlichen Wollan vor sich sah, sah man diese Wollan so
ausbreiten, zu fließen sie aber so schnell wieder als sie sich waren